

Ça coûte cher aller dans le sud

Louise Chiasson

Jadis Louise Des Chapelières qui suite à un long détour, nous reviens plus vrai que jamais, Louise Chiasson nous propose ÇA COÛTE CHER ALLER DANS L'SUD. Un EP aux mélodies pop supportant des textes qui nous interpellent.

Un peu comme son premier chapitre artistique, Louise Chiasson nous offre ici six plages pop aux tendances jazz qui nous caressent, nous bercent. Les textes sont tantôt tendres tantôt satiriques, mais toujours remplis de vérité comme la plage titre ÇA COÛTE CHER ALLER DANS L'SUD. Une dénonciation des vrais coûts d'un voyage tout compris.

Un de mes coups de cœur est JE QUITTE LE JEU. Un texte intelligent sur le jeu de la séduction des bars et bistros, là où l'humain se perd dans la prétention d'être vrai afin de se mériter une belle peine d'amour. Il y a aussi UN PETIT BOUT DE NOUS, un texte puissant sur le besoin de s'exprimer, partager s'exposer. Une affirmation du besoin de cette drogue appelée musique. Et finalement un bel hommage à une sœur, une amie, peu importe une femme qui se dévoue à son rôle de mère. À CAUSE DE TOI est tout à fait charment.

ÇA COÛTE CHER ALLER DANS L'SUD de Louise Chiasson est un EP remplis de tendresse et d'humour en même temps. Une voix feutrée accompagné par de belles musiques pop jazzées qui nous caressent. Un moment de légèreté qui nous caresse le temps de quelques chansons. Un rendez-vous vous est lancé, visitez le <http://louisechiasson.com/> .

Chronique Marc Lalonde

<http://www.QuebecPop.com/ChroniqueMarcLalonde/ChroniqueMarc2013.htm>